
ご意見・ご質問

コロナ対策として、看護協会は何をされているのでしょうか？明確なものがありません。特に小さい病

院に対しての対応が見られません。その点について質問したいです。

本会からの回答

本会としては、２月に国内での患者の発生が確認されて以降、会員や会員施設の支援をはじめ、様々な

取組みを進めてまいりました。特に、会員施設への支援においては、中小規模の病院や、施設・事業所

も対象としてまいりました。　　これまで、個々の取組みは、ホームページ等でお知らせしてきたとこ

ろですが、緊急事態宣言の解除も踏まえ、本会として取組みをとりまとめ、ホームページに掲載いたし

ます。今後も随時更新してまいりますので、ご理解をお願いいたします。


